



FERNANDO PÉREZ DE ARCE LARENAS

UN CONSTRUCTOR ÍNTEGRO

Durante el mes de agosto falleció el constructor civil Fernando Pérez de Arce Larenas, padre de tres hijos, socio de la Cámara Chilena de la Construcción desde 1964 e hijo del expresidente gremial Camilo Pérez de Arce.

Desarrolló una destacada labor en el área de la vivienda social con las empresas Constructora Cerro Moreno Ltda. y Constructora Baquedano Ltda., además de desempeñarse también en el sector inmobiliario. Fue Consejero Nacional de la CChC desde 1964 y Consejero Honorario desde el año 2007. También integró la

Comisión Permanente de la Vivienda y del Comité de Vivienda.

Ramón Santelices, como ejecutivo y director de Conavicoop, conoció a Fernando Pérez de Arce en 1996, a través de las licitaciones que hacía esta cooperativa para realizar viviendas con subsidio habitacional. Desde entonces y hasta el último contrato en el que trabajaron juntos en 2017, construyeron 1.720 viviendas.

“Era muy cumplidor de los contratos y de los plazos. Era una persona digna de confianza, ya que construía bien y de acuerdo

a las especificaciones técnicas contratadas. Destaca la ética de su comportamiento. Siempre obtuvo las licitaciones que ganó en buena lid y nunca tuvimos una diferencia que no pudiéramos solucionar entre nosotros”, recuerda Santelices.

Fernando Lazcano, quien fue socio suyo en diversos proyectos inmobiliarios, destaca también su caballerosidad, honestidad y lealtad. “Era muy metódico, exigente y profesional. Si hubiera que decir algo que resumiera sus características, es que era una persona muy íntegra”, comenta.